

## L'école des enfants sourds „Assokoto“ au Togo 2016, une année aux couleurs du bonheur!

C'est grâce à la coopération entre l'organisation togolaise „Engagement Enfants sans Limites“ et l'ONG allemande „Lernen-Helfen-Leben e.V.“ que le projet de l'école Assokoto pour enfants sourds a pu s'épanouir en 2016.



### L'école comprend 22 élèves.

Comme la classe de CM1 avait besoin d'un enseignant diplômé dans l'optique du Certificat de fin d'études à l'issue du CM2, nous avons formé et engagé un deuxième professeur à plein temps. Ces deux enseignants sont assistés de deux volontaires allemandes Weltwärts, ainsi que d'un volontaire togolais.



Nous proposons, en plus du cursus scolaire, des cours de langue des signes deux soirs par semaine, qui s'adressent aux parents et aux personnes intéressées. Ceci améliore considérablement les chances de réussite des enfants.

En juillet 2016, les enfants ont effectué un voyage de classe à Lomé.

Grâce aux dons reçus, les élèves ont pu réaliser de petits objets dans le cadre du cours d'art.

Les parents assument certes les frais d'écolage, mais nous avons besoin de vos dons afin de continuer à garantir la qualité de notre enseignement.

Nous cherchons particulièrement des „parrains“ afin de garantir la pérennité de la scolarité des enfants et la réalisation de petits projets dans les domaines de la formation du citoyen (droits de l'homme), l'égalité filles-garçons, la conscience écologique, l'éducation à la non-violence...

**Nous sommes persuadés que les enfants et les adultes  
avec un handicap sont aussi des acteurs de développement de la société.  
15 Euro / mois nous sont déjà d'une grande aide !**